

BIG ISSUE

Safari Kamtibmas, Jumat Curhat Dan Peduli Tempat Ibadah Polresta Mataram Kunjungi Masjid Baiturrahim Kekalik

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Dec 29, 2023 - 18:46



Mataram NTB - Komitmen Safari Kamtibmas, Jumat Curhat dirangkaikan Peduli Tempat Ibadah tetap dilakukan Polresta Mataram Polda NTB dalam hal program Kapolresta Mataram berkelanjutan melalui Sat Binmas dengan mengunjungi Masjid Baiturrahim Lingk Kekalik Barat Kel. Kekalik Jaya Kecamatan Sekarbela

Kota Mataram. Jumat, (29/12/2023)

Kapolresta Mataram AKBP Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA diwakilkan oleh Kasat Binmas AKP Maad Adnan bersama Wakasat Binmas AKP Juaini, Kanit Bhabinkantibmas Iptu M. Sidik, Kanit Binpolmas Ipda Aminudin, SH dan Anggota Polsek Ampenan beserta Toga, Toma dan Tokoh Pemuda Lingkungan Kekalik Barat Kel Kekalik Jaya Sekarbela Mataram.

Seperti biasa diawali dengan sholat juma,at kemudian dilanjutkan dengan Juma, at Curhat oleh Kasat Binmas AKP Maad Adnan dengan masyarakat yang menyampaikan permohonan maaf Bapak Kapolresta Mataram yang baru tidak hadir dikarenakan tugas dan memperkenalkan diri.

" Selain Safari Kamtibmas, Jumat Curhat dan Peduli Tempat Ibadah kami juga tetap menjalankan program berkelanjutan diantaranya Pengembalian Barang Bukti dari hasil Kejahatan kepada Korban yang sudah ke delapan kali di bulan Desember 2023 yang baru saja digelar di Konferensi Pers Akhir Tahun, ada 57 hasil barang bukti ungkap kasus ", ucapnya.

Oleh karena itu kami tidak hentinya mengimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada terutama kasus 3C (Curhat, Curas dan Curanmor), begitupun penyalahgunaan narkoba khususnya generasi muda " , ungkapnya.

AKP Adnan juga menambahkan bahwa sekarang ini sedang berjalan tahapan Kampanye Pemilu 2024, peran aktif masyarakat khususnya pemilih jangan sampai tidak menggunakan hak pilihnya serta tetap menjaga persatuan dan kesatuan.

" Tugas kami sebagai pemelihara Harkamtibmas untuk bisa bekerjasama mewujudkan Pemilu 2024 aman dan damai " , pungkasnya

Kemudian selanjutnya penyerahan bantuan sosial berupa material bangunan 30 sak semen oleh Kapolresta Mataram kepada pengurus Masjid Baiturrahim Lingkungan Kekalik Barat Kel Kekalik Jaya Kec Sekarbela Mataram Kota Mataram.(Adb)